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1 組合代表者の皆様より寄せられた
	 要望等をご紹介します
	 〜地区別組合代表者懇談会を県内7会場で開催〜

本会では、組合代表者の皆様より業界（組合）の現況や課題、中小企業・小規模事業者施策に係る
意見・要望を広くお伺いし、組合の課題解決はもとより組合同士の連携や地域経済の活性化に結び
つけることを目的に、県内7カ所において「地区別組合代表者懇談会」を開催しました。

本号では、組合代表者の皆様よりお伺いした要望等の詳細についてご紹介します。

国に対する要望等
【サービス業（介護）】
○国は在宅介護を推奨しているが、雪国では除雪が大きな問題であり、
現在の介護保険制度では除雪が対象になっておらず在宅介護の大きな
妨げとなっているため、対象メニューに加えてほしい。

○平成27年度の介護保険法改正により、全国一律の予防給付を市町村が
取り組む地域支援事業に移行することとなっているが、要支援1、2に関
する改正内容の詳細について、早期に方向性を示してほしい。

【商店街】
商店街としての本来の目的を遂行するために補助金を積極的に活用し

たいが、要件が付された補助金が多いことから、要件を緩和してほしい。

【運輸業】
○高速道路利用料金に係る大口・多頻度割引制度の割引率の拡充や、よ
り長距離を走行した場合の割引率を拡大した割引区分の設定、営業車に
係る一般車と異なる料金体系の創設、深夜割引の拡充に加え、地方の高
速道路における割引制度を創設してほしい。

○湯沢雄勝地域全体の活性化にとって、道路等のインフラ整備は欠
かせないため、東北中央自動車道を早期に開通してほしい。

秋田県に対する要望等
【運輸業】

引越等の物流を伴う官公需について、県内物流業者が適正価格で受注
できるよう、一層の配慮をお願いしたい。

【サービス業（リサイクル）】
小型家電リサイクルについて、県内自治体では実施しているところが

少ないため、リユースの観点からも、各自治体での実施を働きかけてほ
しい。

［挨拶：桑原功副会長（鹿角・大仙会場）］

［能代会場の様子］

［挨拶：藤澤正義会長（秋田・能代会場）］
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【サービス業（結婚支援）】
当組合では、シングルマザーの成婚に力を入れており、支援をお願い

したい。

【製造業（木材・木製品）】
○平成24年度より天然秋田杉の伐採が禁止となって以降、良質の原材料
の確保が難しくなっている。伝統工芸品をはじめとする地域産業・地場
産業への支援をお願いしたい。

○木材需要喚起の観点からも、安全基準を考慮した上で、建物の構造・
内装における木材の利用を一層推進してほしい。

○小、中学生に対し「木育」の必要性を痛感しており、教育現場において
「木育」を推進してほしい。

【商店街】
アーケード撤去後の歩道の融雪化等に向けた取組が具体化していな

いため、早期実現に向け支援・協力をお願いしたい。

【建設業】
○若年者の労働力が不足している中で、元気な高齢者（熟練技能者）の活
用についてバックアップしてもらいたい。

○当業界は、毎年4 〜 6月の仕事量が少ない状況となっている。このた
め、通年を通じて満遍なく仕事が出来るよう、工事の発注時期の平準化
をお願いしたい。

○「住宅リフォーム推進事業」を来期も継続するとともに、補助金の上限
額を複数回に分けて満額利用できるようにしてほしい。

市町村に対する要望等
【商店街】
○市はコンパクトシティを推進しようとしているが、どのような具体的
戦略をもって推進していくのか明確に示してほしい。

○中心市街地の居住人口を増加させる観点からも、中心市街地における
固定資産税の減免等の思い切った施策を講じてほしい。

○商店街区内に設置されている融雪溝について、使用時間の制限等もあ
り排雪作業に組合員は四苦八苦している状況のため、排雪についても支
援してほしい。

○当組合ではアーケードの老朽化が激しく、撤去を含め検討している。
中心商店街が無くなることのないよう、各種支援をお願いしたい。

【ポイントカード】
市の商業、工業関連の各課より「まちづくり」に関する支援を頂いてい

るが、福祉や教育等のジャンルも含め、市としての全体目標を設定し、市
一丸となった支援をお願いしたい。

【小売業（自転車）】
最近、自転車通行可の標識のあるエリアで危険な通行をしている自転

車が見受けられるため、高齢者や子供に分かりやすい「補助標識」を設置
してほしい。

【製造業（木材・木製品）】
歴史的木造建造物は、観光資源としても活用できるため、街なかの景

観向上による魅力アップと木都能代のイメージアップを図るための「街
なか商店街景観改修事業費補助金」の対象事業及び対象エリアを拡大し
てほしい。

【卸売業（卸センター）】
組合施設の老朽化が進んでおり、特に下水道の老朽化が激しいため、

支援をお願いしたい。

【製造業（繊維製品）】
外国人技能実習生の受入国が多様化する中で、中国以外の国から受け

入れる場合の通訳の確保について支援してほしい。

中央会に対する要望等
【その他産業（観光）】

平成30年春にオープン予定の「大湯温泉地区観光拠点施設（（仮称）湯
の駅おおゆ）整備事業」について、指定管理者の取得を含め、中央会によ
るアドバイスを是非お願いしたい。

［鹿角会場の様子］

［大仙会場の様子］

［挨拶：平澤孝夫副会長（横手会場）］

［横手会場の様子］

［挨拶：小玉真一郎副会長（大館会場）］
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【製造業（アスファルト合材）】
今年度の中小企業団体全国大会に対する官公需関連の要望について

は、組合として考えていた要望が十分に網羅されており、今後も引き続
き要望してほしい。

【製造業（生コンクリート）】
○県から標準仕様として採用頂いているフライアッシュ混合生コンク
リートは、能代山本地区限定となっていることから、全県での使用が可
能となるよう、要望に際し中央会のバックアップをお願いしたい。

○生コンクリートは、災害時にいち早く求められる資材であり、組合・
組合員企業でのBCPの計画策定については大変興味をもっており、別途
相談したい。

【製造業（印刷）】
異業種組合の設立について検討しており、組合の設立支援をお願いし

たい。

【製造業（繊維製品）】
○今年度の中小企業団体全国大会に対する「外国人技能実習の適正な実
施及び技能実習生の保護に関する法律案の早期成立・施行」については、
是非要望してほしい。

【サービス業（設計）】
木造建築物の高度な設計・監理業務を実施する組合のため、独自に研

修会を開催し研鑽を続けているが、業界の課題解決に向け、助成事業の
他に中央会自らが主催・企画する研修会も開催してほしい。

【運輸業】
今年度の中小企業団体全国大会に対する「高速道路のSA・PA、道の

駅などにおける駐車スペースの整備・拡充」の要望については全くその
通りであり、「高速道路料金制度の見直し」を含め、是非要望してほしい。

【小売業（化粧品）】
今後観光客が増えた場合に迅速に対応できるよう、免税業者の手続に

関する講習会等を主催してほしい。

【サービス業（葬祭業）】
中小零細企業にとって、若年者の人材育成が大きな課題となってい

る。このため、各組合員の現場で継続的に人材育成を行っていくための
サポートをお願いしたい。

【卸売業】
「FOODEX JAPAN」への出店に際し、中央会には多大な支援を頂き、

大変感謝している。今後も引き続き中央会が前面に立ち、展示会等の出
店に関する企画を行ってほしい。

［大館会場の様子］

［湯沢会場の様子］

［挨拶：加藤憲成副会長（湯沢会場）］

「プルタブ・アルミ缶」の回収にご協力下さい！
本会では、地域社会貢献活動の一環として「プルタブ」、「アルミ缶」の回収を行っています。
回収したプルタブ・アルミ缶は「車椅子」に交換し、介護・福祉施設に寄贈させて頂いています。
会員組合・組合員の皆様におかれましては、何卒趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りますよう

お願い致します。

☞ 　「プルタブ」、「アルミ缶」とも、一定量が集まりましたら秋田市内に
限り、本会職員が組合事務所まで回収に伺います。

　 （「アルミ缶」は、分量により数回に分けて回収させて頂く場合があり
ますので、予めご了承下さい。）

ご不明な点がありましたら、本会総務企画課までお問い合わせ下さい。

［お問い合わせ先］　本会　総務企画課　☎018-863-8701

なお、この度の懇談会で寄せられた要望等については事務局で整理し、「佐竹秋田県知事との懇談
会」や国・市等への要望活動につなげ、今後の組合及び中小企業・小規模事業者に対する支援や地
域経済の活性化に反映させていくこととしています。


